

Kenzo homenajea al boricua Antonio López

La compañía recreará parte de las ilustraciones y fotografías del artista puertorriqueño en varias de sus prendas de la colección primavera-verano 2017.

Modaes
23 jun 2017 - 00:00

Kenzo homenajea al boricua Antonio López

Kenzo se inspira en Antonio López. La compañía, propiedad del conglomerado francés del lujo **LVMH**, rinde homenaje a las ilustraciones y fotografías que el artista puertorriqueño presentó en los años 70 y 80, en la colección primavera-verano 2017.

Reconocido por su trabajo en el Studio 54 de Nueva York, **Antonio López** recreó el movimiento disco, logrando reflejar el desenfreno de la época. Bajo su lente, famosas como Jerry Hall, Grace Jones o Pat Cleveland posaron para sus *polaroid*.

Carol Lim y Humberto León, diseñadores de **Kenzo**, encontraron en el trabajo del artista boricua elementos de inspiración, en especial para sus camisetas serigrafiadas, donde se evidenció la influencia de Antonio López, que en su momento fue nombrado como el mejor ilustrador de moda por *The New York Times*.